



たう たいけん 田植え体験Go!

6月21日(金)
2・3時間目 総合

田植えでお世話
になった方々です



急に晴れて
きたよ

天气に恵まれ、4年生全員田植え体験学習
ができました。吉武さんから初めに苗の植え
方の手順を教してもらいました。種もみから
一か月ほど成長した苗を植えていきます。



昨年引き続き、下早お住いの光吉さん宅が田んぼを
提供していただきました。学校の東側にある田んぼだっ
たので移動が超簡単でやりやすい場所でした。JA 青年部から
福岡さんと吉武さんも協力していただきました。おかげさ
まで楽しい田植え体験ができました。ありがとうございます



やり方がわか
ったので、ぐんぐ
ん植えたよ

両側からひもを引っ張ってもらい、一列に
並んでひもの目印に沿って4~6本の苗を
一束にして植えていきました。出来上がって
みると苗がきれいに並んでいます。服が汚れ
てもお構いなし、子どもたちは夢中になっ
て取り組んでいました。



「カブトエビ」がすいすい
泳いでいたよ

田んぼのぬかるみに足をとられながら田植えです。だん
だんと慣れてきて上手に植えていました。田んぼの中には
カブトエビがたくさんいました。兜の形をしたエビです。
子どもたちは、田植えをしながら、珍しいこの生き物に
も気を取られていました

※2億年前から同じ形をしている「カブトエビ」生きた化
石、田んぼの草取り名人とも言われています。

振り返り・・・子どもたちの感想から

田んぼに入るとき、泥まみれになる
と思ってきんちょうしました。でも
4人のみなさんが手伝ってくれてあ
りがたく思いました。

私はこれから毎日田植え
で植えた苗を観察してど
のように育っていくか見
てみたいです。

ぼくは泥だらけになって楽しかっ
たです。ぼくは米を作る人になり
たいです。本当は苗の植え方を知
らなかったけど、上手って言われ
てうれしかったです。